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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第２回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和２年２月７日（金）      

午前・午後   １０時００分開会 

午前・午後   １１時３０分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 梅井 隆男、教育長職務代理者 大島 均 

委 員 小林 源洋、委 員 野村 和夫 

（説明の出席者職・氏名） 

次長兼学校教育課長兼生涯学習課長 栗林 浩 

教育指導課長 野上 郁男 

スポーツ振興課長 若林 正則 

まかべ幼稚園長 鈴木 悦子 

学校給食センター所長 二宮 浩子 

（欠席者職・氏名） 

教育部長 佐藤 勤 

議事録署名人の選任 小林 源洋 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第２回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 
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会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

佐藤教育部長は本日市長との打ち合わせがあり遅れて出席をす

るとのことです。 

 会議に入る前に資料の確認をいたします。 

 

 （ 資料の確認 ） 

 

午前１０時００分開会を宣する 

 

【１． 開会】 

ただ今より第２回桜川市教育委員会定例会を始めさせていただ

きます。はじめに梅井教育長よりご挨拶と諸般の報告をお願いいた

します。 

 

【２． 教育長報告及びあいさつ】 

 皆さん、こんにちは。本日もよろしくお願いいたします。 

まずはスケジュールについてご報告させていただきます。 

（資料により報告） 

お手元にＡ４の１枚の資料を用意いたしました。文部科学省より

出ているものです。中国から帰国した児童生徒に対する学校等の対

応の流れの最新版となっております。一番上に中国から帰国という

ことで書いてあります。武漢市からチャーター便で帰国した児童生

徒については帰国した日から２週間の間は外出を控え自宅で滞在

していただくよう要請しているとも書かれています。本市にはそう

いった方はいないのですが、チャーター便で帰国した場合はまず２

週間は自宅待機が要請されています。 

帰国時点で発熱、３７度５分以上や呼吸器症状がある場合には他

の人との接触を避けてマスクを着用し、保護者から保健所に相談を

する。また、保健所の指示や主治医、学校医の意見を聴取の上、学

校保健安全法に基づく出席停止の措置をとることを判断してくだ

さいとなっております。 

症状がない場合でも２週間は保護者と連絡を密にとって、武漢市

を含む湖北省在住の方と接触があった場合は外出を控え自宅にい

てくださいという、強制ではなくて要請ということになっておりま

す。２週間の間に症状が出た場合は先ほどの症状がある場合と同じ

ような対応になります。症状が出ないで２週間経過した場合は経過
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

小林委員 

 

梅井教育長 

 

観察終了となります。 

ある医者の話を聞きますと、インフルエンザと違って季節性がな

い可能性もあるとのことです。直近では桃山学園の後期課程の生徒

が４月２２日に修学旅行があります。５月からは遠足等もありま

す。修学旅行は奈良・京都方面にいきます。国際観光都市ですので、

校長会では、旅行業者と密に連絡を取り合い、過度に自粛しすぎで

もよくないし、あまりに無防備でも困りますので、よく情報を頂い

てどのように対応するのかを近隣の状況を鑑みながら確認をして

ほしいという話をしてきました。新型コロナウイルスの一番怖いと

ころです。教育長の研修の中で講師の方が仰っていたのは、ヨーロ

ッパの情報機関の話ですと現時点の感染者の３倍から４倍の感染

者がいて、１０万人くらいいるだろうとのことだそうです。致死率

でみると、インフルエンザより低いということは仰っていました。

正しく知識をいれ予防に努めることが大切です。もう一つマスクの

話で、今マスクは売っていないのですけれど、その講師の先生が話

していたのは、５マイクロくらいのウイルスはマスクを平気で通っ

てしまうけれど、ウイルス単体では飛び出さないで唾等で飛び出す

ので、マスクをする重要性があるのだということでした。マスクが

あるなら使う、マスクの面には触らない。そういったことを正しく

学習しながら予防できればと思います。皆で知恵を出し合いながら

乗り切っていければと思います。以上です。 

 

ありがとうございました。 

それでは、ここからの議事進行については梅井教育長にお願いい

たします。 

 

それでは令和２年第２回桜川市教育委員会定例会を開催いたし

ます。本日の出席委員数は私を含めまして４名ですので、本委員会

は成立いたします。 

 

【３．議事録署名人の選任】 

本日の定例会における議事録署名人でございますが、小林源洋委

員さんにお願いしたいと思います。 

 

はい。分かりました。 

 

よろしくお願いいたします。 

本日の会議に提案されている案件ですが、 
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梅井教育長 

 

 

 

栗林次長兼生涯

学習課長 

 

 

梅井教育長 

 

 

大島教育長職務

代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告第１号 桜川市女性学級設置要項の策定について 

（生涯学習課） 

報告第２号 桜川市学校給食用物資調達取扱要綱の策定につい

て（学校給食センター） 

議案第２号 桜川市真壁伝承館の設置及び管理等に関する条例

施行規則の一部を改正する規則（案）について（生涯学習課） 

議案第３号 桜川市立まかべ幼稚園閉園に伴う関係条例の整備

に関する条例（案）に対する意見について（学校教育課） 

議案第４号 令和２年度桜川市教育関係予算に関する意見につ

いて（各課所） 

 

「その他」といたしまして、 

・次回教育委員会の開催日時について 

となっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

【４．議事】 

それでは早速議事に入らせていただきます。 

報告第１号 桜川市女性学級設置要項の策定について 生涯学

習課より説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

 

 

ありがとうございました。 

ただいまの件について、委員さんからご発言等ございませんか。 

 

今までこういった女性学級があったにも関わらず要項がなかっ

たということですが、これからも女性のリーダーの育成という大き

な目標があります。それぞれの学校でやっている家庭教育学級、そ

こで色々な形でリーダーというか活躍している方がたくさんおり

ますが、そういう人たちを女性学級のほうに入ってきてくれるよう

な流れがあればいいなと、家庭教育学級を担当していた時にいつも

感じていました。家庭教育学級で終わってしまう方も多いので、そ

の後育っていかないというのが、どうしたらいいのかと思っていま

した。各学校に２～３人はそういう方がいらっしゃるように感じて

おります。それを大事に育てていくということをやっていくと、こ

の女性学級も盛り上がりができるのかなと思います。是非そういう
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栗林次長兼生涯

学習課長 

 

 

大島教育長職務

代理者 

 

 

 

栗林次長兼生涯

学習課長 

 

 

野村委員 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼生涯

学習課長 

 

 

大島教育長職務

代理者 

 

 

 

 

 

 

 

小林委員 

 

 

ところにもつなげてほしいと感じました。 

 

現時点で女性学級は一団体ですが、地域女性会が中心となって行

っているところがございます。募集を行って家庭教育学級から女性

学級にという流れができてくれればと思っています。 

 

年度ごとに女性学級ができてきてもいいのかなと思っています。

一つだけではなく、色々な団体ができてきて色々な面から見られる

ようになってくると発展性ができてくるのかなと思います。そこを

大事に育ててもらえるとありがたいなと感じたところです。 

 

予算の関係上、予算の縛りがございますので、そこのところはよ

く整理してやっていきたいと思います。 

 

 

私もこの設置要項は初めて見ました。新規のものなのかなと思っ

たのですが、今の次長さんのお話では合併時からということでし

た。一つ質問なのですが、年間５回以上の学習時間を確保するとい

うことが条件にありますが、次の申請書の中に学習課題というもの

があるようなのですが、今までどういったことを課題としてあげて

いたのか教えてください。 

 

今までですと講師の方を呼んで、講演会という形でやっていたと

聞いております。 

 

 

私が結城市に勤務をしていた時にそういう経験があるのですが、

家庭教育学級みたいなことでやって、発展していって色々な学級が

作られ、講師を呼んで自分たちの色々な経験を深めたり趣味活動を

やっていたりという話もありましたし、子育てについての話をグル

ープで聞いてみるとかもありました。そういったことを中心にやっ

て、今度は市の方に色々とアドバイスをしていったということがあ

りました。女性学級の中から市議会議員が出たり、リーダーが育っ

ていったということもありました。 

 

現在は一団体ということですが、年齢層的にはどれくらいです

か。最近は色々な団体を聞いても若い人がいなくて、女性でも年齢

が上の方がやっているので気になりました。 
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栗林次長兼生涯

学習課長 

 

 

小林委員 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

二宮学校給食セ

ンター所長 

 

梅井教育長 

 

 

野村委員 

 

 

二宮学校給食セ

ンター所長 

 

野村委員 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

今年行っているグループなのですが、ほとんどが地域女性会の

方々になっています。年齢層は少し高めになります。できれば若い

人も入ってくれればとは思います。 

 

リーダーということで考えれば、若い人をどんどん引き上げてい

くことが今後の桜川市のためになるのかなと思いましたのでお聞

きしました。ありがとうございました。 

 

皆さんよろしいでしょうか。 

他にご発言がございませんので、報告第１号につきましては報告

のとおりとさせていただきます。 

続きまして、 

報告第２号 桜川市学校給食用物資調達取扱要綱の策定につい

て 学校給食センターよりご説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

 

ありがとうございました。 

ただいまの件について、委員さんからご発言等ございませんか。 

 

この要綱は、元々あるものではなく新たに作るものということで

すね。 

 

はい。 

 

 

分かりました。事前に資料が届きましたので目を通していたので

すが、ほとんど教育長さんの判断、決裁で行うということですので

よろしくお願いいたします。 

 

はい。 

他に委員さんご発言よろしいですか。 

他にご発言がございませんので、報告第２号につきましては報告

のとおりとさせていただきます。 

続きまして、 

議案第２号 桜川市真壁伝承館の設置及び管理等に関する条例
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栗林次長兼生涯

学習課長 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

梅井教育長 

 

 

野村委員 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

施行規則の一部を改正する規則（案）について、生涯学習課よりご

説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

 

 

ありがとうございました。ただいまの件につきまして、ご意見ご

発言等ございましたらお願いいたします。 

ご発言がございませんので採決に入ります。 

議案第２号 桜川市真壁伝承館の設置及び管理等に関する条例

施行規則の一部を改正する規則（案）について、原案通りとするこ

とにご異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

それではご異議ございませんので、議案第２号は原案通り決定と

いたします。 

続きまして、 

議案第３号 桜川市立まかべ幼稚園閉園に伴う関係条例の整備

に関する条例（案）に対する意見について、学校教育課より説明願

います。 

 

（資料により説明） 

 

 

 

ありがとうございました。ただいまの件につきまして、ご意見ご

発言等ございましたらお願いいたします。 

 

別表２の項目のところですが、機関というところがいわゆる市長

が決裁者ということだと思うのですが、事務担当は学校教育課がお

こなう事項でしょうか。 

 

これにつきましては各担当課が行いますので、全部が学校教育課

というわけではございません。 
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野村委員 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

野村委員 

 

梅井教育長 

 

 

野村委員 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

野村委員 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

その後に特定個人情報とありますが、これもそれぞれの課の担当

者が情報をストックしておく、情報開示請求があった場合はその中

から提供すると考えてよろしいですか。 

 

そうです。 

 

 

 わかりました。 

  

例えば一番のマル福に関しては国保年金課になります。二番のひ

とり親高等職業訓練については児童福祉課の管轄になります。 

 

先ほど栗林次長が説明をされたので、学校教育課の方で全てこの

ような事務を行っているのかと考えたのですが、それぞれ担当課で

やっているのですね。 

 

今回まかべ幼稚園が閉園にあたり、例規の中で幼稚園という文言

を抜いたものになります。見え消しがあったら分かりやすかったで

すね。市の例規が全体的の関わってくるということです。 

 

分かりました。ありがとうございます。 

 

今回は市長部局に対する条例がこのようにまかべ幼稚園の分を

削ったり修正したりしています。それをこのように教育委員会に意

見を求めるようになっています。その他に教育委員会の規則もござ

います。教育委員会関係の規則は１９本ございますので、そちらに

つきましては３月の定例会でご審議していただきます。その時はま

たよろしくお願いします。 

 

ありがとうございます、その他ご発言等ございますか。 

ご発言がございませんので採決に入ります。 

議案第３号 桜川市立まかべ幼稚園閉園に伴う関係条例の整備

に関する条例（案）に対する意見について、原案通りとすることに

ご異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

ご異議ございませんので、議案第３号は原案通り決定いたしま
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

野上教育指導課

長 

 

二宮学校給食セ

ンター所長 

 

栗林次長兼生涯

学習課長 

 

 

若林スポーツ振

興課長 

 

梅井教育長 

 

 

 

小林委員 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

す。 

続きまして、 

議案第４号 令和２年度桜川市教育関係予算に関する意見につ

いて、学校教育課より順次説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

 

 

（資料により説明） 

 

 

（資料により説明） 

 

 

（資料により説明） 

 

 

 

（資料により説明） 

 

 

ありがとうございました。 

ただいまの件につきまして、ご意見ご発言等ございましたらお願

いいたします。 

 

学校教育課の話で、前から保護者に言われていることなのです

が、今回学校敷地内草等の処分ということで、各学校困っていたこ

とですので、ありがたいと思いました。これは、どちらで処分する

等はもう考えがあるのですか。 

 

金額的にも少なめですので、各学校に配分は難しいと考えていま

す。学校の状況によっても、学校内の敷地で何とかなる年、ならな

い年と出てくると思います。学校でできない部分について調査しま

して、日を定めて、シルバー人材センターの方に委託して処分をす

るという形を考えています。 

他の学校も合わせて１日から２日くらいで作業を終わらせてし

まえば、その分経費も安くなるのではと考えています。 
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小林委員 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

小林委員 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もし、費用的に処分が難しい場合は各学校で考えてもらうように

なりますか。 

 

そういう形か、ある程度置ける場所があれば置いてもらって、来

年に処分するという対応になると考えられます。 

 

難しいところですね。予算が出るとなると皆さんやってくれるの

かなと思いますので、その辺をある程度はっきりさせたほうがいい

と思います。 

あともう一点なのですが、先生方が使う校務支援システムとはど

ういうものなのか教えていただけますか。 

 

一番分かりやすいものは通知書です。今は先生方が個別に手書き

またはパソコンで入力しています。それを校務支援システムにいれ

ますと、その情報がシステムの中にずっと残ります。もし、先生が

変わった時も児童生徒の名前で検索すれば、前に入力した情報がで

てきます。また、児童生徒の状況等もシステムに登録をしておけば、

その学校内で共有できます。 

手作業でやっているものもパソコン上で管理ができますので先

生方の勤務時間の短縮に多少有効なのかなと考えています。県西地

区を見てみますと、現在導入されていないのは桜川市と五霞町だけ

です。そういうこともありますので、今回予算を獲得しました。 

 

通信簿は毎学期やっておりますし、指導要録等永年保存で学校が

持っているものですが、校務支援システム上で全てつながるように

なります。毎月出席簿も書いておりますが、そのデータも通信簿や

要録等に集積されます。養護の先生が入力したデータも反映されま

す。１回の入力で色々なものに反映されるので、入力する手間と打

ち込みミスを減らすことができます。 

今、栗林次長も申し上げましたが、校務支援システムが入ってい

ないのは桜川市と五霞町であるということですが、当初茨城県は県

全体で校務支援システムを導入する流れだったので待っていまし

た。また、早めにいれたところで不具合も出ているという話を聞い

ておりましたので、ある程度安定したシステムになって、県が導入

するのならコストダウンもできるだろうと考えておりました。その

うち周辺の自治体が次々に導入をしていったという状況です。今

回、予算化して導入となるとシステムも安定したものであると思わ
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

野村委員 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

野村委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

れます。 

 

校務支援システムに関しまして、学校には年間を通して調査報告

としまして色々な調査物がきます。そういったものに対しても、こ

の校務支援システムを使って報告が可能となりますか。 

教育委員会は教育事務所から調査依頼がきて、それを学校に依頼

していると思います。今までは学校で調査をしてとりまとめて報告

をしていますが、それも校務支援システムでできるようになります

か。 

 

できるものとできないものがあるかと思います。私たちもまだ使

ったことがないので何とも言えないところですが、なるべく先生方

の負担を減らせるような形で導入したいと思っています。 

 

現在は教育情報ネットワークという学校関係の回線がありまし

て、そちらの方でデータのやり取りをしています。そこで今お話に

あったようなアンケートや調査物はそのネットワーク上でやって

いるのがスムーズなのかなと思います。 

 

委員会にあがってくるのは、そのネットワークを使ったものであ

がってくるのですか。 

 

教育情報ネットワーク上で上がってきて、教育情報ネットワーク

で回答します。クローズされているシステムですので、一般のネッ

トワーク上でやるより安心であると思われます。 

あと、調査物は以前より減ってきています。働き方改革の中で、

調査物は国も県も減らしています。来年度は夏季休業中の出張も半

日にし、無くせるものは無くすような方向で動いています。 

 

二つお願いします。一つは教科書の改訂に伴って各学校の方で指

導書が新しくなります。これは相当な費用がかかります。この冊数

は各学校から希望をとって出した数値でしょうか。学校でも年間の

途中で先生方の出入りがあったり不足になったりということがあ

るようなので、冊数について教えてください。 

もう一つは外国語指導助手の件なのですが、ＪＥＴが２名から４

名、インタラクティブの方で６名の計１０名で本市にはいるという

ことでよろしいですか。 
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大島教育長職務

外国語指導助手の件につきましては、現在はＪＥＴが２名インタ

ラックのほうで６名の計８名です。来年度の夏以降くらいにＪＥＴ

を２名増員し、計１０名になる予定です。 

 

学校数に対してＡＬＴの人数が若干少ないようですが、１名が複

数の学校を担当するようになりますか。 

 

基本的にはそのようになります。桃山学園の場合は１名固定で配

属されています。小学校は学級数が少ない関係上授業の時数も少な

いので、学校を複数行っているＡＬＴもいます。 

 

指導書につきまして回答お願いします。 

 

指導書につきましては、各学校に調査はしております。しかし、

１冊数万円しますので、教育指導課と調整をしながら最低限の数を

購入予定となっております。 

 

よろしくお願いします。 

 

一番高いもので、８万という指導書もあります。例えば外国語が

来年度から小学校で教科化になりますが、この指導書はＣＤ等が入

っており、高額になっています。そのため１学年に１冊となってお

ります。１校１クラスが多いので、結局は全校に学年数分買うとい

うことになります。 

外国語指導助手につきましては、インタラックのＡＬＴは６名で

まわしています。インタラックから派遣されるＡＬＴは非常に質の

高い外国語指導をしていただいています。学校数と規模に応じて時

数を調整しながらまわしています。桃山学園は小中一貫校ですので

１人固定となっています。ＪＥＴのＡＬＴについては支出もありま

すが歳入もあります。今は２名でまわしていますが、さらに９月頃

から２名増員します。これも歳入の方があります。英語教育の部分

においては指導の方法について学ぶという期間も必要ですので、新

しく配属される２名も一緒に研修というものをやりながら、本年度

配属されている２名の方が先輩ということである程度できます。あ

とはインタラックのＡＬＴ６名とのすり合わせという部分もあり

ます。質の高い英語教育をやっていければと考えています。 

 

英語教育ということで、まかべ幼稚園がなくなり公立の幼稚園は
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なくなりますが、幼児教育という中で英語教育はどのように考えて

おりますか。例えば私立の幼稚園・保育園のような、同じ市民なの

にそういう指導は入れてもらえないのかという意見が出ているよ

うな気がするのですが、そのあたりをどのように考えているのでし

ょうか。 

 

まかべ幼稚園では年に２回教育指導課を通して英語指導に来て

いただいています。ただ、小学校・中学校のように何度も指導にき

ていただいているわけではないです。年に２回、子どもたちが楽し

みにして、ゲームや基本的な単語等で使わせていただいておりま

す。本当に貴重な経験で、学校のようにあと何度かきていただけれ

ば成長も違うかなというように感じていました。 

私立の幼稚園との兼ね合いは私の方ではわかりかねますので、指

導課の方でお願いします。 

 

認定こども園には、数回行かせていただいておりますが、私立の

方には行っていません。 

 

 

そういった話がよく耳に入りますので、その辺も含めて考えてい

かないと今後の対応が難しくなってくるかなと感じましたので、発

言させていただきました。 

他に、学校教育課の事務局事業の中で、ヤマザクラの花咲く里事

業について、市長がよく話していますが、学校教育課ではどういっ

た部分を担っていますか。 

 

学校では、小学校の３・４年生あたりからヤマザクラの種を拾っ

て、それを育てて植樹してということを６年生までやっています。

ヤマザクラを通して地域への愛着を深めようという趣旨でやって

おります。今までですと３年間で全学校行い、今年度３年目が終わ

るところです。来年最初にやった児童たちが卒業となるので、その

時に記念植樹を考えています。種を拾って育ててということをやっ

ていますが、学校によって発育に差が出ています。拾ってきた種に

よっても違うようです。岩瀬地区が磯部稲村神社、大和地区が薬王

寺、真壁地区が五所駒瀧神社となっています。学校の立地によって

も違います。卒業する時に学校に１本か２本記念植樹をする、残っ

たものについては各地区で行っているヤマザクラの里を増やすと

ころに植えていただこうというかたちで考えています。それを来年
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度からは全学校で一律でやろうということで、予算も少し増えてい

ます。 

 

ありがとうございます。 

もう一点なのですが、通学バスの運行委託費、どこの学校が該当

しますか。 

 

岩瀬地区のスクールバスと呼ばれているものです。岩瀬小と坂戸

小と南飯田小学校です。旧分校があったところの子供たちです。桃

山学園は路線バスを使っておりますので、また違うところに予算計

上しています。 

 

ヤマザクラに関しましては、私もヤマザクラ課から話を伺ってお

りますが、ヤマザクラが里に近いところはソメイヨシノ等の桜と交

配しやすいそうです。そういった種は発芽率が非常に低くなるとの

ことです。 

外国語に関して、いよいよ２０２０年度から本格的に教科化とな

ります。まずは評価の在り方が文部科学省から今の段階で示されて

いないので、４月からどうするのかというところがあります。そう

いったところで、手がいっぱいになるのが２０２０年度だと思いま

す。どのようにしていくのか考えながらやっていくようになると思

います。 

他にご発言等ございますか。 

 

よろしいですか。今年度エアコンが全学校に設置されましたが、

前年度と今年度で電気料金にどれくらい違いがありましたか。 

 

今年度、６月末までにほぼ設置されました。夏休み前までは涼し

かったので、ほとんどエアコンを使うことがなかったです。夏休み

中の登校日や夏休み明けに多少使ったくらいで、電気料金について

もあまり変わりませんでした。予定していた電気料金に比べると、

低くなっております。この冬につきましても、あまり寒くないので、

今のところ本来どれくらい電気料金が変わるのか、分からないとこ

ろです。 

 

電気料金の予算に関してはエアコンの有無に関わらず、別な感覚

で見込み、予算を計上したようなかたちですか。 
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そのようなかたちです。 

今年度の電気料金は昨年度のエアコンがなかった時とあまり変

わらないように感じています。 

 

分かりました。ありがとうございます。 

 

エアコンを使用すると電気料金は上がると考えられるので、その

分を見込んで予算の方は計上しています。 

今年度の夏は本当に涼しくて、夏休みに入り暑くなりましたの

で、夏休み中の楽しく学ぶという、小学生たちが勉強をする日にエ

アコンは活躍しました。 

その他ご発言等ございませんでしょうか。 

それでは、採決に入ります。 

議案第４号 令和２年度桜川市教育関係予算に関する意見につ

いて、原案通りとすることにご異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

ご異議ございませんので、議案第４号は原案通り決定いたしま

す。 

本日の議事は以上でございます。 

 

【５．その他】 

それでは、その他に入ります。 

 

・次回教育委員会の開催日時について 

令和２年３月２４日（火）真壁庁舎にて午後３時から 

 

その他に委員さん、事務局の方でご質問・ご報告等がございまし

たらお願いいたします。 

 

・フィリピンの児童生徒との国際交流事業について（学校教育課） 

 

・統合に関する羽黒小学校区の保護者と地域住民に対する説明会に

ついて（大島教育長職務代理者） 

 

・今年度の桜川市の出生者数について（小林委員） 
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梅井教育長 

 

・来年度中学校入学の生徒数について（小林委員） 

 

・学校給食コンテストについて（小林委員） 

 

・桃山学園９年生による市へのまちづくりについての提言について

（大島教育長職務代理者、教育指導課） 

 

 【６．閉会】 

 以上をもちまして、本日の定例会を閉会いたします。 

 

 午前１１時３０分閉会を宣す。 

 

 

 

この会議の正なることを証します。 

 

        令和２年  月  日 

 

 

教育長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員 

 


